

進路だより

令和3年7月20日

桐生商業高等学校 進路指導部



就職希望の皆さんへ

就職希望の3年生の皆さん、2学期の9月16日(木)から、いよいよ就職試験が解禁されます。7月から求人票が公開され、本格的に進路について選択・決定してきたと思います。今、就職試験を受けたら、あなたは志望先の企業から内定をいただくことができますか？おそらく今の段階ではまだ十分ではない人がほとんどでしょう。しかし、もう遠い先のことではありません。夏休み中には職場見学や履歴書の準備、面接練習が待っています。また、筆記試験がある企業もあります。今のうちから本番のつもりで準備をして、悔いのない結果を残すことができるようにしましょう。



企業の方から聞いている話の中で特に重要だと思うことは、次の2点です。

1. 面接重視の企業が圧倒的に多い!
2. コミュニケーション能力、明るさ、元気・やる気が大切である!

つまり、面接練習がとても大切だということです。面接官に好印象をもってもらうためにも、面接練習は必須です。志望理由はもちろんのこと、さまざまな質問を想定して答えられる準備をしておいてください。まずは担任の先生に面接練習をしていただき、しっかりと答えられるようになったら、複数の先生にお願いしましょう。日頃お世話になっていない先生にお願いするのも、緊張感があっていいでしょう。

公務員希望の皆さんへ

試験申込みは順調ですか？申込期間・方法はさまざまですので、よく確認しておすすめしましょう。夏休み中は、勉強あるのみ！！模擬試験の結果を参考に弱点を克服しましょう。試験本番は9月から12月までと長期戦となりますので、体調管理も大切です。

進学希望の皆さんへ

進学希望の皆さんは学校選びにまだまだ悩んでいることと思います。夏休み中にオープンキャンパスに参加する人は、コロナ感染対策をしたりオンラインを利用するなど十分に気をつけてください。日程や実施方法が変更になることが考えられます。常にホームページの情報にも目を向けてください。志望校について家庭でしっかりと話し合い、交通手段や住まい、学費についても確認をしておきましょう。

入試形式に関わらず、筆記試験の受験を想定した勉強をしてください。推薦で入学する場合でも、入学すれば一般入試を受けて入ってきた学生と同じ授業を受けることになります。基礎学力がないと、入学してから非常に苦労します。合格することだけがゴールではないはず。推薦枠を利用するということは、後輩のために推薦枠を維持する責任があります。

入学後、自分が有意義な学校生活を送るためにも、夏休みはしっかりと勉強しましょう。



進学の校内選考は9月上旬。2学期が始まったらすぐに志望校エントリーです。